

# MAGAZINE

## Pastikan Logistik Pilkada Aman, Kapolsek Mataram Cek Seluruh Kantor Lurah di Kecamatan Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.MAGZ.CO.ID](http://MATARAM.MAGZ.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 12:36



*Kapolsek Mataram saat mengecek Logistik pilkada di Kantor Lurah Mataram Timur, Selasa (26/11/2024)*

Mataram NTB - Untuk memastikan Logistik Pilkada sampai dengan baik di Kantor - Kantor Lurah di wilayah hukum Polsek Mataram, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., turun langsung melakukan Pengecekan, Selasa (26/11/2024).

Pendistribusian Logistik Pilkada dari Kantor / Gudang Logistik KPU Kota Mataram ke masing-masing Kantor lurah dijaga ketat Personil Polsek Mataram serta personil BKO dari Polresta Mataram dan Polda NTB.

Untuk di Kec. Mataram terdiri dari 9 Kelurahan yakni Kel. Pagutan, Kel. Mataram timur, Kel. Punie, Kel. Pagesangan, Kel. Pagesangan Barat, Kel. Pagesangan timur, Kel. pagutan Barat, Kel. Pagutan timur, dan Kel. pejanggik, serta terdapat 106 TPS.



Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH kepada media ini menjelaskan bahwa saat ini seluruh logistik Pilkada telah berada di kantor Kelurahan masing-masing dengan pengamanan melekat oleh Personil dari Polsek Mataram.

“Untuk memastikan logistik serta personil Pengamanan yang ada di lokasi kita lakukan pengecekan sekaligus untuk mengetahui situasi keamanan di masing-masing kelurahan, “jelasnya.

Untuk Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (PAM TPS) di wilayah hukum Polsek Mataram melibatkan 68 Personil Polri dari Polsek Mataram dan BKO Polresta Mataram dan Polda NTB.

“Personil yang terlibat PAM TPS di Kec. Mataram ada 68 terdiri dari Personil BKO Polda NTB 17 personil, BKO dari Polresta Mataram 10 personil serta Personil Polsek Mataram sebanyak 38 personil, “jelasnya.

Menurut Mulyadi Pengecekan yang dilakukan saat ini untuk memastikan bahwa memang benar Logistik pilkada tersebut sudah sampai di masing-masing Kantor Lurah dengan baik sekaligus mengecek Personil Pengamanan serta memastikan situasi dalam keadaan Aman.

Sementara Pendistribusian Logistik Ke masing-masing TPS masih menunggu informasi dari petugas PPK yang ada di masing-masing Kelurahan.

“Kita harus bisa pastikan bahwa Logistik ini sudah berada di TPS masing-masing. Jadi personil tetap stanbay menunggu arahan”ucapnya.

Selain personil PAM TPS, terdapat 19 personil yang bersiaga 24 jam di Kantor

Camat yang apa bila terdapat kendala di lokasi TPS maka Personil tersebut segera bergeser untuk membantu PAM TPS.

“Kita sudah siagakan 19 Personil di Kantor Camat untuk membackup PAM TPS bila dibutuhkan, “ucapnya.

Kapolsek Mataram berharap seluruh proses pengamanan Pemungutan suara pada pilkada serentak 2024 di Kec. Mataram khususnya dapat berjalan dengan aman dan lancar. (Ada)